

PARTAGE DE LA GALETTE

Le club a partagé la traditionnelle galette le samedi 9 janvier 2016 au stade de VILLERS-les-NANCY juste après l'entraînement normal.

Comme il faisait froid et que c'était bien boueux, il fallait d'abord laver les vélos avant de venir choisir une part de galette. Les plus jeunes, arrivés les premiers, s'amusaient à s'arroser et après ils étaient bien mouillés. Avec Thomas Guibard, on avait prévu des parts pour plus d'une centaine de personnes car les gamins revenaient chercher une part jusqu'à ce qu'ils trouvent la fève. Les adultes venaient après avoir fait la queue au point de lavage ; certains ne restaient pas car ils repartaient chez eux en vélo avant la nuit, et le froid tombait. Les douze énormes galettes ont fait des heureux, mais les petits filous qui avaient récupéré la fève, mettaient la couronne et partaient vite vers leur famille. Après plusieurs passages, Mattéo Boterel avait fini par trouver la fève. Nous avons réussi à photographier Arthur Peigne, très fier de son titre de roi du jour.

Le cidre coulait à flot et le coca disparaissait bien vite.

Beau moment de convivialité intergénérationnel. Mado

